



## Tres Angeles, Un Mensaje

### Presentación número Tres: Es el juicio de Dios buena noticia?

1- Los hechos del Juicio de Dios. El ángel proclama que "la hora de Su juicio ha llegado." A lo largo de las Escrituras, la Biblia ha enseñado la rendición de cuentas, la responsabilidad y el juicio. Cuando el sabio rey Salomón dijo: "Teme a Dios y guarda sus mandamientos, porque esto es el todo del hombre", seguida inmediatamente que él diciendo: "Porque Dios traerá toda obra a juicio, juntamente con toda cosa encubierta, sea buena o sea mala." *Eclesiastés 12:13-14.* Jesús enseñó la certeza de la venida del juicio de Dios. *Mateo 5:22.* Pablo habló sobre el juicio venidero. *Hechos 17:30, 31; 24:25.* Tenga en cuenta sin embargo, que cuando Salomón escribió, así como de otros autores de la Biblia, se refirió a la sentencia como en el futuro. Por el contrario, el primer ángel de Apocalipsis 14 habla claramente de la hora de su juicio por haber venido y que se desarrolla, por lo menos parte de ella, antes del regreso de Cristo. Esto es crucial!

2. Phases del juicio de Dios. Pruebas terrenales se dividen en fases que implican la investigación, toma de decisiones y la ejecución de la sentencia. De manera similar, la Santa Biblia revela que el juicio de Dios también se compone de una fase de investigación, así como un tiempo cuando las decisiones son finalizadas y puestas en práctica. El profeta Daniel tuvo una visión de la convocatoria de la corte celestial. "Vi tronos que se pusieron en marcha, y el Anciano de Días se sentó ... Millares de millares asistían delante de él. El Juez se sentó y los libros fueron abiertos." *Daniel 7:9, 10.* Esto, está describiendo la etapa de instrucción del juicio de Dios, cuando "los libros" se abran. Esta es la faceta de "hallazgo", que debe concluir antes de que Jesús regrese "con Su recompensa." *Apocalipsis 22:11, 12.* En ese momento, todas las decisiones se han finalizado, y el pueblo de Dios será liberado, todos aquellos que sus nombres estén "escritos en el libro." *Daniel 12:1.*

3. La necesidad del juicio de Dios. Porque Él es omnisciente, Dios no "necesita" libros, porque Él sabe ya aquellos que serán salvados o perdidos. Pero debido a que el pecado es un asunto del corazón, y los ángeles no pueden leer los corazones, antes de que Él trae a aquellos que eran pecadores al cielo, Él "abre los libros", y permite a los ángeles para ver lo que Él ya sabe. Él "hace un esfuerzo extra", y hace lo que técnicamente Él no está obligado a hacer. La suya es la óptima administración "transparente".

4. Historias bíblicas que ilustran el sistema de justicia de Dios. Lo que sucedió inmediatamente después del pecado es una ilustración de Dios de cómo lleva a cabo el juicio. Él vino en busca de Adán y Eva y le preguntó si había desobedecido al comer del fruto prohibido. Obviamente, él lo sabía, pero él "se inclinó" para hacer la investigación antes de pronunciar sentencia. *Génesis 3:8-19.* Sí esta es la forma en que la historia del Planeta Tierra comenzó, podríamos esperar que sea diferente a la conclusión general de todas las cosas? La forma en que Dios trató las ciudades de Sodoma y Gomorra ilustran Su sistema de juicio. Él dijo, "Yo descenderé ahora, y veré si han consumado su obra según el clamor que ha venido hasta Mí, y si no, lo Sabré." *Génesis 18:21* La historia de la caída de la antigua Babilonia. ilustra el juicio final de Dios. La escritura en la pared, dijo: "Has sido pesado en la balanza y hallado falto." *Daniel 5:27.* Una vez más, investigación precedió a la acción, la investigación se llevó a cabo antes de la sentencia se llevara a cabo. La enseñanza Bíblica sobre el juicio es una buena noticia! Se revela un Dios que no es arbitrario, sino que busca la salvación de todos los que se rindan a Él. Jesús es nuestro Abogado, Juez (*I Juan 2:1, 2; Juan 5:22, 23*) y se coloca en nuestro lugar listo para colocar Su manto perfecto de la rectitud de nosotros! Debido a Su gran amor ágape para nosotros, que se ha acercado a salvarnos, podemos tener confianza en el juicio porque confiamos en su justicia y no en nuestras obras. *I Juan 4:17-19.* La enseñanza de la sentencia es una buena noticia también porque podemos aprender cuando

comenzó esta fase crucial, por lo que sabiendo que un marcador importante sobre el calendario de Dios se ha colocado, lo que lleva a pensar que su venida es muy pronta!

Somos conscientes de que tenemos un gran santo privilegio para que su Espíritu nos cambie desde el interior, para que podamos traer honor a Su Nombre por la forma en que vivimos. En cierto sentido, es la hora de "Su" juicio. Dios ha permitido que Su Nombre sea sometido a juicio por los cargos presentados por Satanás, afirmando que Dios es egoísta y Su ley es incapaz de mantenerse. Aunque no podemos obedecer con nuestras propias fuerzas, por el poder de su Espíritu y por la fe de Jesús, habrá gente a la que Él puede señalar y decir: "Aquí están los que guardan los mandamientos de Dios y la fe de Jesús." Apocalipsis 14:12. De esta manera tenemos una pequeña parte para responder a las acusaciones presentadas en contra de Dios por el diablo. Oramos, que seamos de los que permiten el acceso del Espíritu Santo a nuestros corazones para que podamos traer el honor a Él!